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        1-сентября в Мокрокурналинской 

школе отметили «День знаний». 

Торжественную линейку открыл 

директор школы. В своем 

выступлении он сказал: «Сегодня 

волнующий и запоминающийся день, 

который запомнится на всю жизнь. 

Желаю вам интересной, 

увлекательной школьной жизни и 

активного учебного года». 
 



  В этом учебном году в нашу школу пришли четыре педагога: 
Шатков Алексей Александрович, Бакеева Юлия Викторовна 

 и Егорова Вера Владимировна. 
Мы решили поближе познакомить Вас   с ними и взяли у них 

 небольшое интервью. 

- Какое у Вас   было первое впечатление о нашей 

школе? 

-Оно было очень хорошее! Все дети очень хорошие и    

хотят заниматься спортом. 

 -Почему Вы решили стать учителем? 

-Мне всегда нравилось заниматься спортом, поэтому я 

хотел обучать детей разным видам спорта. 

- Был ли у Вас   какой-то страх, переживание, 

волнение перед тем как Вы начали свою работу в 

нашей школе? 

-Конечно! На первых уроках я очень переживал. 

-Как Вас   приняли ученики? 

-Сначала, конечно же, несерьезно, но потом стали относиться серьезнее.  

 -Каким, по вашему, должен быть современный учитель физкультуры? 

-Современный учитель физкультуры должен быть в подтянутой и спортивной 

форме. 

 -Что самое трудное в Вашей профессии? 

-Самое трудное- это  найти подход к детям. 

 -По какому предмету Вам больше всего ставили двоек во время вашей 

учёбы в школе? 

-Я учился хорошо! 

 -Если бы не педагогика, кем бы Вы работали? 

-Я даже не знаю, скорее всего, был бы профессиональным спортсменом. 

 -Что бы Вы пожелали учителям в их деле? 

-Удачи, терпения и взаимопонимания с учениками! 



- Какое у Вас   было первое впечатление о нашей 

школе? 

Ну, нормальное. 

- Почему Вы решили стать учителем? 

Потому что я люблю этот предмет и учительницу по 

этому предмету. 

- Был ли у Вас   какой-то страх, переживание, 

волнение перед тем как Вы начали свою работу 

в нашей школе? 

Ну конечно, как всегда у всех бывает. 

-Как Вас   приняли ученики? 

Хорошо. 

- Каким по вашему мнению должен быть 

современный учитель? 

Умным, владеть современными технологиями, 

мудрым. 

- Что самое трудное в вашей профессии? 

Сейчас очень много чего трудного. 

- По какому предмету вам чаще всего ставили 

двойки во время вашей учёбы?  

У меня не было двоек.  

- Есть ли у Вас   хобби?  

Да, есть. Я занимаюсь декорацией, то есть украшаю 

праздничные залы, свадьбы.  

- Если бы не педагогика, то кем бы Вы работали?  

Наверное, врачом.  

- Когда то Вы тоже обучались в школе, и у каждого 

учителя были свои методы преподавания, какие из 

них Вы бы не применяли на своих учениках?  

Самостоятельную работу.  

- Чтобы Вы пожелали учителям в их деле? 

- чтобы на любой вопрос любого школьника у Вас   

всегда нашелся самый правильный и полезный для 

него ответ . 

 

 

. 

 



-Каким , по вашему мнению , должен быть 

современный учитель? 

- Он должен быть грамотным, во-первых, при 

чем грамотным в разных сферах. Потому что, 

сейчас нужна такая особенность учителю как 

функциональная грамотность, то есть учитель 

должен быть функционально грамотным. 

 

-Какое у Вас   было первое впечатление о 

нашей школе? 

-Мое первое впечатление было в 2014 году, я 

была первый раз в вашей школе, сейчас ваша 

школа изменилась, по современней стало 

оформление в коридорах, ученики . У меня 

складывается хорошее впечатление о вашей 

школе. У Вас   очень приятно и комфортно 

находится, доброжелательная обстановка, 

мне очень нравится! 

 - Был ли у Вас   какой-то страх, 

переживание, волнение перед тем как Вы 

начали работу в нашей школе? 

Страха не было, было волнение, как меня 

воспримут ученики , будут ли они меня 

принимать, буду ли я их понимать. 

-Как Вас   приняли ученики? 

-Мне кажется замечательно ,они очень 

внимательно слушали, сразу вступили в диалог 

со мной. 

 

-Есть ли у Вас   хобби? 

Нет, но люблю смотреть советские фильмы по выходным, люблю смотреть зимний 

сезон биатлона. 

-Если бы не педагогика, кем бы Вы работали? 

-Мне очень нравится психология, если не педагогика, возможно, я училась бы на 

психолога. 

- Что бы Вы пожелали молодым учителям?  

-Надо верить в себя, в свои силы, надо верить в силы своих учеников, воспринимать 

ученика таким каким он есть, с его минусами и плюсами, у каждого ребенка есть 

определенные плюсы ,которые можно развить. 



8 сентября на базе МБОУ Мокрокурналинской СОШ 

состоялось заседание районного методического 

объединения учителей географии по теме «Анализ работы 

методического объединения за прошлый 2022/2023 год». 

План работ на 2023/2024 учебный год»  

 

В ходе семинара под руководством Хайбуллины Г.Д. 

прошёл Квест:«Посвящение в геологии» 

Во второй части заседания руководитель РМО 

преподаватель географии Ягудина Л.Р. провела интерактив: 

«Пути повышения качества знаний учащихся и 

результативности по итогам сдачи ГИА по географии. 

Заседание РМО преподавателей географии прошло 

насыщенно. 

Квест « Посвящение в 

геологи» 



Учащиеся и учителя нашей школы приняли участие во 
Всероссийском дне бега «Кросс нации»  
 
с целью популяризации физкультуры и спорта, учителя 
и учащиеся нашей школы приняли участие во 
Всероссийском дне бега «Кросс нации» и заняли 
призовые места: 
Ахметзянов Рамиль - 1 место  
Матвеев Александр - 1 место  
Прокопьев Максим - 3 место  
Габделкабирова Алина - 3 место  
Карпова Стелла - 3 место  
Хакимова Вероника - 3 место  
 
Благодарим всех участников за активное участие в 
спортивно-массовой жизни школы. 
Желаем высоких достижений и ждём всех на 
следующих мероприятиях! 

Кросс нации 


